

El Ayuntamiento solicita una subvención de tres millones para el Castillo de Elda

27/01/2024



El castillo necesita una gran inversión para su restauración | Nando Verdú.

Elda tiene un compromiso con su palacio condal. Prueba de ello es que el Ayuntamiento ha solicitado una **subvención de tres millones de euros al Ministerio de Turismo** con el objetivo de darle un impulso a la recuperación del castillo eldense.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, confirmó ayer esta noticia [durante la visita a las obras actuales](#) y aseguró que, ahora mismo esta subvención de fondos europeos está solicitada y pendiente de resolución, y admite tener **“fe en que nos la concederán, sería un revulsivo y daría un gran empujón al castillo”**.

Esta ayuda permitiría avanzar de una sola vez en diferentes etapas del plan director para recuperar el castillo y estaría enfocado en que este espacio patrimonial de Elda con ocho siglos de historia sea totalmente accesible. Para ello, dijo **Rubén Alfaro**, se adecuará la zona del casco histórico colindante.

“Muchas generaciones nos piden este compromiso con el castillo pero necesitamos recursos externos. **El castillo es el Bien de Interés Cultural más importante y atractivo de la ciudad** y tenemos que desarrollar a su alrededor un casco histórico accesible y que ponga en

valor el castillo medieval”.

El edil de Patrimonio, **Iñaki Pérez**, aseguró que “no solo incluiría actuaciones en el edificio patrimonial sino en su entorno, daría un giro al casco histórico”. El concejal recordó que este proyecto se realizaría tras la actual obra en la barbacana del palacio que permitirá entrar hasta el patio de armas, así como la posterior de la actuación de la fachada sur del castillo, que fue restaurada hace tres décadas, así como sus dos torres y salas colindantes con un presupuesto de 400.000 euros.

